

Wermke / van der Hoek

Dr. phil. Tonja Soloveitchik und die Wandlung des jüdischen Volksbildungswesens in Polen - Dr. phil. Tonya Soloveitchik and the Transformation of Jewish Popular Education in Poland

Auf den Spuren einer litauisch-amerikanischen Pädagogin - In the Footsteps of a Lithuanian-American Educator

Die litauisch-amerikanische Pädagogin Tonja Soloveitchik, geborene Lewit, (1904–1967) ist eine Zeitzeugin der Geschichte jüdischer Diaspora in Litauen, Deutschland und in den USA. Aufgewachsen in einer religiösen Familie inmitten von Wilna, dem „Jerusalem des Nordens“, promovierte sie an der Universität Jena und war an der Seite ihres Ehemannes, Rabbi Joseph Ber Soloveitchik (1903–1993), Gründerin einer modern-orthodoxen Schule für Mädchen und Jungen in Boston. Der vorliegende Band enthält die 1931 erschienene Dissertation von Tonja Lewit über die nur wenig bekannte Geschichte der jüdischen Schule in Polen. Begleitet wird die Wiederveröffentlichung dieser Schrift von Tonja Lewit durch einen Beitrag über ihre Studienzeit in Jena, ein Lebensbild, verfasst von ihrer Tochter Tovah Lichtenstein, und eine Würdigung ihrer Lebensleistung von Landesrabbiner Zsolt Balla, Vorstandsmitglied der „Orthodoxen Rabbinerkonferenz Deutschland“ (ORD). Mit einem biographischen Beitrag von Tovah Lichtenstein

Lithuanian-American pedagogue Tonya Soloveitchik, née Levit, (1904–1967) is a time witness of the history of the Jewish Diaspora in Lithuania, Germany, and the USA. Raised in a religious family in the midst of Vilnius, the 'Jerusalem of the North,' Levit earned her PhD at the University of Jena and, alongside her husband, Rabbi Joseph Ber Soloveitchik (1903–1993), she became the co-founder of a Modern Orthodox school for girls and boys in Boston. This edited volume contains the dissertation of Tonya Levit on the little-known history of Jewish education in Poland, which was published in 1931. The reprint of this work is accompanied by a chapter on Levit's student days in Jena, a biography written by her daughter, Tovah Lichtenstein, and an appreciation of her life's work by State Rabbi Zsolt Balla, who is a member of the board of the Orthodox Rabbinical Conference of Germany (ORD). With a biographical contribution by Tovah Lichtenstein



26,90 €
25,14 € (zzgl. MwSt.)

sofort versandfertig, Lieferfrist: 1-3
Werktage

Artikelnummer: 9783955656218
Medium: Buch
ISBN: 978-3-95565-621-8
Verlag: Hentrich & Hentrich
Erscheinungstermin: 29.02.2024
Sprache(n): Englisch, Deutsch
Auflage: 1. Auflage 2024
Produktform: Kartoniert
Gewicht: 470 g
Seiten: 238
Format (B x H): 157 x 229 mm

